



VisezEau® à notre école !

Notre école s'inscrit à l'avant-garde d'un mouvement de valorisation de l'eau potable non embouteillée en accueillant *VisezEau® à l'école*.

L'Expérimentation de l'intervention *VisezEau® à l'école* se déploie progressivement dans 36 écoles de 2019 à 2022.

En 2019-2020, notre école fait partie des 24 écoles témoins et participe uniquement à la collecte de données. En effet, des mesures sont prises auprès des élèves de 1^{re} à 4^e année pour servir de comparables avec données récoltées dans les écoles exposées à l'intervention.

L'intervention se déploiera dans notre école soit en 2020-2021 ou en 2021-2022.

Globalement, 13 400 élèves du primaire et leurs familles ainsi que les équipes-écoles sont invités à participer à cette intervention menée par une équipe multidisciplinaire de chercheurs et de professeurs des universités Laval, Polytechnique Montréal, Sherbrooke, Toronto, Waterloo, Massachusetts à Amherst et Harvard.

VisezEau® à l'école est soutenu par le Plan d'action interministériel de la Politique gouvernementale de prévention en santé qui vise, entre autres, à favoriser la santé et le bien-être des jeunes en contexte scolaire ainsi que par la Stratégie québécoise de l'eau.